

平成22年度入間東部地区消防組合法算概要

9月に行われた入間東部地区消防組法定例議会で平成22年度の決算が可決されました。歳入の90%以上が、構成市町からの負担金からなっています。

平成22年度の車両の更新などは、中高層建物火災などに対応し、迅速・有効に消火救出活動が可能な15m級はしご付消防ポンプ自動車を更新、従来型より収納効率の優れた水槽付消防ポンプ自動車を更新、救急救命士による高度な処置が行える高度救命処置用資機材を積載した高規格救急自動車の更新等です。

今後の都市化の進展に伴い複雑・多様化する様々な災害に対応し、地域住民の皆さんの、身体、生命、財産保護のため活用します。

歳入 3,035,134千円

分担金及び負担金	2,740,222千円
・構成市・町からの負担金	90.3%
組合債	191,400千円
・車両購入などの借入れ金	6.2%
繰越金	82,115千円
・昨年度からの繰越金	2.7%
寄附金	5,773千円
・消防施設に関する指導指針に基づく協力金	0.2%
使用料及び手数料	1,626千円
・検査手数料など	0.1%
その他	13,998千円
・預金利子及び財産収入など	0.5%

一負担金の内訳一  
三芳町 506,406千円  
富士見市 1,013,086千円  
ふじみ野市 1,220,730千円  
計2,740,222千円

歳出2,917,587千円

常備消防費	2,613,736千円
・消防署にかかる費用	89.6%
非常備消防費	156,368千円
・市や町の消防団にかかる費用	5.3%
公債費	136,853千円
・借入金返済にかかる費用	4.7%
諸支出金	5,902千円
・装備近代化の積み立て費用	0.2%
議会費	4,444千円
・消防組合議会にかかる費用	0.2%
総務費	284千円
・監査、公平委員会の費用	(0.1%未満)
●非常備消防費（消防団にかかる費用）の内訳	
三芳消防団費	18,039千円
三芳消防施設費常備消防費	23,639千円
富士見消防団費	22,208千円
富士見消防施設費	47,314千円
ふじみ野消防団費	28,473千円
ふじみ野消防施設費	16,695千円
計	156,368千円

合同防災訓練を実施

大正12年9月1日に発生した関東大震災にちなんで9月1日は「防災の日」に制定されています。この時季、各地で防災訓練が実施されます。

8月28日に、富士見市の文化の杜公園を会場に「入間東部地区合同防災訓練」が行われ、9月11日には富士見市にある消防訓練場で、「消防署・消防団合同総合火災防衛訓練」が行われました。災害時における各機関の連携を訓練しました。



●消防隊員（写真奥）と消防団員（写真手前）による、一斉放水の様子。



●消防団員による心肺蘇生法訓練の様子。（消防署・消防団合同総合火災防衛訓練）

埼玉県知事より感謝状の贈呈がありました

東北地方太平洋沖地震発生に伴い、緊急消防援助隊埼玉県隊に登録している当消防組合は、地震発生同日に職員を災害派遣しました。8月22日に、知事公館で災害派遣に対する感謝状贈呈式が行われました。



●上田知事（写真右）から感謝状を受け取る戸口消防長＝知事公館

救急フェアを実施

9月9日は救急の日。9月4日にウニクス三芳を会場としてお借りし、救急フェアを開催しました。救急車が到着するまでの応急手当に関する正しい知識を啓発し、地域ぐるみで尊い命を守る事を目的としています。AEDの操作のほか、応急救置や心肺蘇生法を体験していただきました。

新型車両を導入しました

軽自動車ベースにし、緊急走行も可能な「火災調査1号車」を導入し、中央消防署に配備しました。

この車両は、入間東部地区消防官友の会と、入間東部地区防火安全協会設立40周年記念事業として寄贈されたものです。



●訪れた方々は、真剣な表情で心肺蘇生法などを体験。

秋の火災予防運動を実施します

11月9日～15日まで「全国秋の火災予防運動」を実施します。平成22年に富士見市・ふじみ野市・三芳町では、合計62件の火災が発生し、4名の尊い命が奪われました。火災を防止し生命・財産を守る事を目的に火災予防査察や、「火災予防キャンペーン」を実施します。また、家庭内の防火対策を普及するため、消防職員・消防団員の指定した地区の「一般家庭防火診断」を行います。対象となるお宅は、事前に自治会の回覧でお知らせいたします。物販等は一切ございません。

●火災予防キャンペーン●

〔日時〕 11月3日(木) 午前9時30分～

〔場所〕 福岡中央公園

ふじみ野市産業まつり会場

〔日時〕 11月13日(日) 午前9時30分～

〔場所〕 三芳町立運動公園

三芳町産業祭会場

〔日時〕 11月20日(日) 午前10時～

〔場所〕 セイコーモーターズスクール

地域文化祭会場

問い合わせ 予防課 ☎(261) 6007

防火作品の紹介

「火災予防」をテーマに防火作品を募集したところ、皆さんから一六〇〇点以上の応募がありました。たくさんの方の応募、ありがとうございました。審査の結果次の作品が最優秀賞に選ばれました。これらの作品は防火ポスターとして、管内事業所などに掲示していただき、防火意識の向上に活用させていただきます。

その他の入選作品は、消防組合ホームページに掲載しています。

●標語の部（応募総数41点） 富士見野市 鈴木 富士夫  
「つけた火に 向いていますか 消す心」



●防火ポスターの部（応募総数825点） 富士見野市立東原小学校 福井 萌さん



●防火習字の部（応募総数820点） 三芳町立三芳小学校 小椋 万鈴さん

サイレンが鳴ります

11月20日(日)消防訓練場（富士見消防署）で、消防特別点検を実施します。

火災が発生しやすい時季を前に、富士見市・ふじみ野市・三芳町の消防団が一同に集合し、消防車両の点検や、人員確認を行います。消防特別点検に伴い、同日午前7時に、約1分間防災サイレンを鳴らします。火災と間違いないようご注意ください。

問い合わせ 警防課 ☎(261) 6659

消防出初式が行われます

新春恒例の消防出初式を挙行します。

当日は消防職員・消防団員の分列行進や、車両行進、消防演技を実施します。皆様のご来場をお待ちしています。

〔日時〕 平成24年1月8日(日) 午前9時20分開演

〔場所〕 消防訓練場

（富士見消防署）

問い合わせ 警防課 ☎(261) 6659